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Trasporti e disabilità -  «Ma i disabili come faranno a salire?», l’assessore Pancalli boccia la nuova
metro C. Il dislivello tra banchina e vagoni non agevola  (Guarda il video)

 Non è un giudizio positivo quello di Luca Pancalli, assessore allo sport del Comune di Roma, sulla
funzionalità della nuova metro C. Lui che è in carrozzella ha constatato personalmente i problemi per i
disabili. «Il dislivello tra banchina e vagoni creerà problemi»
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